

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

16 de abril de 2020

Las Directivas de la ESE Metrosalud lamentamos profundamente la agresión que sufrió en la tarde del día de ayer nuestra servidora Ana Cristina Parra Montoya, quien se desempeña como Tecnóloga en Atención Prehospitalaria (APH), mientras se dirigía a su lugar de trabajo en la Unidad Hospitalaria Nuevo Occidente, sector La Aurora.

Rechazamos enérgicamente las agresiones físicas y verbales de las que a diario son víctima nuestro personal médico, asistencial y administrativo vinculado a cada uno de los 52 puntos de atención de la Red Metrosalud, distribuidos por toda la ciudad de Medellín, cuya principal misión es salvaguardar la salud y la vida de los usuarios.

Ratificamos nuestro compromiso con la vida, desaprobamos cualquier manifestación violenta que atente contra la integridad de quienes hacemos parte de la misión médica y exhortamos a la comunidad a continuar unidos, promoviendo el respeto y la solidaridad entre colaboradores de la salud, usuarios y familias.

Juntos podemos afrontar esta difícil situación por la cual estamos pasando por cuenta de la pandemia Covid-19 que afecta el mundo entero.

Gerente y Equipo Directivo
ESE Metrosalud